

**LAPORAN  
AUDIT MUTU INTERNAL (AMI)**



**PUSAT PENJAMINAN MUTU  
UNIVERSITAS AKI  
2024**

## LEMBAR PENGESAHAN

Laporan Audit Mutu Internal ini telah Disetujui dan  
Disahkan Rektor Universitas AKI

Pelaksana Standar : 1. Fakultas Ekonomika dan Bisnis  
2. Fakultas Teknik dan Informatika  
3. Fakultas Bahasa dan Budaya  
4. Fakultas Psikologi  
5. Biro Administrasi dan Sumber Daya  
6. Pusat Penjaminan Mutu  
7. Pusat Teknologi Informasi dan Komunikasi  
8. Lembaga Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat  
9. Unit Pelaksana Teknis Perpustakaan  
10. Unit Pelaksana Teknis Humas dan Admisi  
11. Koordinator Kemahasiswaan  
12. Koordinator Kerjasama

Tipe Audit : Lapangan  
Periode Audit : Tahun 2024

Mengetahui,  
Kepala Pusat  
Penjaminan Mutu

Semarang, 26 November 2024  
Koordinator AMI


Dr. Ir. Nuswantoro SP, M.M  
NIDN. 9906002953



Lucy Hariadi, M.Psi., Psi.  
NIDN. 0606078103

### **PENGENDALIAN HASIL AUDIT MUTU INTERNAL TAHUN 2024**



Dekan Fakultas Ekonomika Dan Bisnis : Dr. Suhaji, S.E., M.M., M. Ag.  
Kepala Program Studi Perpajakan : Ika Listyawati, S.E., M.Si., Akt.  
Tanggal Pelaksanaan AMI : 5-6 November 2024  
Tanggal Pengisian : 26 November 2024

NO 1	IKU 2	PENGENDALIAN STANDAR 3	RENCANA TINDAK LANJUT 4
	<b>Visi, Misi, Tujuan dan Sasaran</b>		
1	VMTS yang dibuat UPPS sesuai dengan VMTS Perguruan Tinggi, dan memayungi visi keilmuan Prodi.	Memenuhi	Mempertahankan IKU, tindakan yang dilakukan menyediakan dokumen VMTS.
2	Kegiatan yang dilakukan prodi sesuai Renstra untuk mencapai VMTS UPPS dan Prodi	Memenuhi	Mempertahankan IKU, tindakan yang dilakukan menyediakan dokumen Renstra.
3	Survei tingkat pemahaman sivitas akademika terhadap Fakultas dan Program Studi.	Melampaui	Meningkatkan proesestase pemahaman pada IKU.
4	Dilakukan pemantauan dan evaluasi implementasi VMTS.	Memenuhi	Mempertahankan IKU, tindakan yang dilakukan menyediakan laporan ketrcapaian visi
5	Penyusunan VMTS melibatkan stakeholder internal dan eksternal.	Memenuhi	Mempertahankan IKU, Tindakan yang dilakukan dengan melakukan komunikasi dan koordinasi dengan stakeholder
6	Sosialisasi VMTS kepada segenap sivitas akademik, alumni dan	Memenuhi	Mempertahankan IKU, Tindakan yang dilakukan secara rutin melakukan sosialisasi VMTS.

	stakeholder		
7	Kegiatan tridharma yang dilakukan prodi sesuai renstra untuk mencapai VMTS UPPS dan Prodi	Memenuhi	Mempertahankan IKU, Tindakan yang dilakukan berkoordinasi dengan bagian terkait.
8	VMTS yang dibuat UPPS memayungi VMTS program studi terkait keunikan program studi dan sesuai dengan VMTS Perguruan Tinggi.	Memenuhi	Mempertahankan IKU, Tindakan yang dilakukan mempertajam keunikan program studi pada matakuliah penciri prodik Perpajakan.
9	Penyusunan VMTS melibatkan stakeholder internal dan eksternal.	Memenuhi	Mempertahankan IKU, Tindakan yang dilakukan dengan melakukan komunikasi dan koordinasi dengan stakeholder
10	Pada Implementasi misi dilakukan pemantauan dan evaluasi yang ditindaklanjuti.	Memenuhi	Mempertahankan IKU, Tindakan yang dilakukan Menyusun laporan pemantauan dan evaluasi implementasi VMTS.
11	Strategi pencapaian berdasarkan analisis yang sistematis serta pada pelaksanaannya dilakukan pemantauan dan evaluasi yang ditindaklanjuti	Memenuhi	Mempertahankan IKU, Tindakan yang dilakukan Menyusun laporan Analisa pemantauan dan evaluasi ketercapaian tujuan.
12	VMTS ditinjau secara berkala setiap 5 tahun sekali.	Memenuhi	Mempertahankan IKU, Tindakan yang dilakukan menyusun dokumen peninjau tujuan.
13	Fakultas menetapkan Visi, Misi, Tujuan dan Strategi yang mencerminkan Visi, Misi, Tujuan dan Strategi Universitas untuk diwujudkan pada tahun yang telah ditentukan	Memenuhi	Mempertahankan IKU, Tindakan yang dilakukan menyediakan dokumen strategi
14	Strategis (Renstra) dan Rencana	Memenuhi	Mempertahankan IKU, Tindakan yang

	Operasional (Renop) untuk pencapaian Visi, Misi, Tujuan dan Strategi (VMTS)		menjalankan Renstra dan Renop dilakukan
15	Penyusunan VMTS melibatkan stakeholder internal dan eksternal	Memenuhi	Mempertahankan IKU, Tindakan yang dilakukan menyediakan dokumen Penyusunan VMTS melibatkan stakeholder internal yaitu dosen, mahasiswa dan tenaga kependidikan serta eksternal, yaitu lulusan, pengguna lulusan serta asosiasi profesi
16	Sosialisasi VMTS kepada segenap sivitas akademik, alumni dan stakeholders	Memenuhi	Mempertahankan IKU, Tindakan yang dilakukan sosialisasi VMTS kepada stakeholder internal dan eksternal setiap tahun
17	Strategi pencapaian berdasarkan analisis yang sistematis serta pada pelaksanaannya dilakukan pemantauan dan evaluasi yang ditindaklanjuti	Memenuhi	Mempertahankan IKU, Tindakan yang dilakukan menyediakan dokumen evaluasi Analisa tindak lanjut.

Semarang, 26 November 2024

<p>DIPERIKSA OLEH : Kepala Pusat Penjaminan Mutu</p>  <p><u>Dr. Ir. Nuswantoro SP, M.M</u> NIDN. 9906002953</p>	<p>DISIAPKAN OLEH : Koordinator AMI</p>  <p><u>Lucy Hariadi, M.Psi., Psi.</u> NIDN. 0606078103</p>
--	---